

市民に開かれた議会と 地域が輝く豊かな白河を ともに目指しましょう 地域の力を結集し、 魅力ある白河を 創りあげていきましょう



自河市長 鈴木和夫

2015年始動

年頭のごあいさつ

ただけるようになります。

いままた、

荘厳で美しい姿をご覧い桜の咲く頃には三重櫓も

りが進行しています。

この流れを途切れさせること

-ンフラの整備、歴史と文本年も引き続き産業の振

でも、表郷公民館や型でも、表郷公民館やほじめ、各地域 理や三重櫓の修復、さらには、 垣や三重櫓の修復、さらには、 垣や三重櫓の修復、さらには、 でも、水峰通りが開通し、市のシンボルでもあります小峰城の石 でもでいる自 現在着々と建設が進んでいる自 でも、表郷公民館や型で でも、表郷公民館や型で でも、表郷公民館や聖ヶ岩ビジターセンターの建設、きつねうち温泉のリニューアルなど、未 ち温泉のリニューアルなど、未 できつつあります。

を全国の皆様にピーアールする白河をはじめとした「ふくしま」ペーンの開催が予定されており

ざいます。新年あけましておめでとうご

ごあいさつを申し上げます。平成27年の年頭に際し謹んで 力に対し、市議会議員一同、心様の日ごろからのご支援、ご協 より感謝申し上げます。力に対し、市議会議員一同、 た新春を迎えられましたことと 市民の皆様には、 希望に満ち

本年は合併から10年目でもあります。議会は市民の皆様の最も身近な存在として各地域の均衡ある発展並びに安全安心なまちづくり、そしてより一層の市民生活の向上のため、執行部と連携を密に汗を流してまいります。

もにおもてなしをできればと考め、そして食に触れていたださ、本市の魅力を知っていただく機本市の魅力を知っていたださ、他、そして食に触れていただき、か多くの皆様に本市の歴史や文を必えます。市内外

一方、議会においては、市民に開かれた議会並びに市民の信頼と負託に応える議会を目指すため、議会基本条例の制中心となり、議会基本条例の制定をはじめとした議会改革に別がに前民の信意取り組んでいるところであります。

えております。

いさつといたします。うお祈り申し上げ、年頭のごあして、幸多い一年となりますよもびに、市民の皆様にとりま

これにしていくには、自分たちのまちは自分たちが創っていくかからの地域をどう創っていくかからの地域をどう創っていくかわれています。 まちにしていくには、自分たち、地域の課題を解決し、住みよい支援する姿勢を示していますが、す町村を「地方創生」を掲げ、市町村をローズアップされました。国はローズアップされました。国は

次書公営住宅や表郷公民館、聖 次書公営住宅や表郷公民館、聖 の に、国道4号四車線化に加え、 に、国道4号四車線化に加え、 に、国道4号四車線化に加え、 に、国道4号四車線化に加え、 国道294号白河バイパスの整 間道294号白河バイパスの整 がなど、発展に向けた基盤づく がなど、発展に向けた基盤づく がなど、発展に向けた基盤づく

素晴らしい一年になりますこと年が、皆様にとって、実り多き合併から10年の節目となる本

充実に努めるとともに、

本市には、誇れる地域の宝が数多くあり、大きく飛躍する可様の声を聴きながら、共にこの足元にある宝を磨き、活かすことで、より魅力ある白河市の創造に努めてまいりますので、皆様方の尚一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。

してまいります。 捉え、市の魅力を積極的に発信

ととお慶び申し上げます。ちた輝かしい新年をお迎えのこざいます。皆様には、希望に満ざいます。皆様には、希望に満